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Pranquelin ,l2 mai 2008 
Bonjour, 

A vous tous qui lircz ce mémoire, merci. À lccture de celui-ci, vous serez en mesure de 
constater toute I'impotiancc quc rcvSt l'implantation d'unc mini-centrale hydro électrique 
dans la municipalité dc Franqueiim. 

Je me nomme Roger Lévesque et je SUIS résident de Franquelin dcpws ma naissance 
Ayant siégé comme conseiller municipal pendant plusieurs annCcs, j'ai été à 

mSme de constater qu'avco le temps, il est de plus ni plus dinicile pour la municipalité 
de joindre les deux bouts financièrement. À Iihc d'exemple, l'arrivée de nouvelles 
nonnes gouvemeincntales en matiére de traitement des eaux et de protection incendie 
implique des déboursés supplémentaires pour tous les citoyens, donc des comptes de 
taxes plus dcvés. 

Pour ceux et celles qui ne connaissent pas notre belle municipalité, voici un bref 
historique. Au temps des exploitailons forcstieres, plusieurs commerces avaient pignon 
sur rue comme un magasin général, deux dépanneurs, un centre de billwd, un centre de 
loisirs, trois postes d'essence dont deux avec réparation mécanique , un bureau de poste , 
une écoIe, un restaurant, un camping et une cantine mobile durant la période estivale. La 
fermeture des cxpioitations forestières a entraîne la fin des op&ations pour plusieurs 
d'entre eux . Présentement il ne reste que I'rSglise, un dCpanneur avec distribution 
d'essence, un bureau de poste, un mus& forestier, un centre de loisirs en sursis ct une 
école qui est probablement sur le point de fenner faute d'attirer de nouveaux citoyens car 
les taxes sont élevées, il n'existe aucun service de rcstauraljon et trop peu. de loisirs à 
o M i  à une jeune fmnille. 

Lorsque jc me qucstionne sur la pertinence d'une mini-centraie hydro électrique, je vous 
avoue que je suis en faveur du projet à 100%. C'est notre mui~cipalité qui va bhétlcicier 
des retombées économiques qui seront injeotées directement dans la commui~aut4 et qui 
va mettre en plaoe de nouveaux projets indispensables à notTe survie, nméliorer notre 
qualité de vie, alléger le compte de taxes ct sarement attirer d s  nouvelles £unilles. C'est 
une opportunité extraordinaire qui s'offre à nous. Espérer la venue d'une hjq?othétique 
usine pour améliorer notre sort serait courir h notre perle. 

Ii est maintenant le temps de se retrousser les manches comme nous l'avons si bien fait 
lors de la construction de la caserne des pompiers, la rénovation complète du centre des 
loisirs et la réfection majetue de notre église, tout cc bcau travail ayant &é eKectué 
b6névolement par cew qui s'impliquent dans notre communaulé A vous tous qui 
souscrivez à notre beau projet, nous ne demandons pas la lune, nous demandons 
simplement de I'aide et de Ia wmpréhension. 
Cette mini-cenbrale est essentielle pour nous tous. Il en va de la survie de notre 
municipalité. Merci B tous pour cette lecture. 

Roger Lévesque, citoyen implique dans sa communauté, 
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